

ABSTRAK

Fitriansyah. 2023. *Dampak Pembiayaan Mudharabah di BMT Khairul Ikhwan Dalam Meningkatkan Pendapatan Pedagang di Pasar Martapura*, (Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Rohana Faridah, S.E, M.M

Kata Kunci: Dampak Pembiayaan, Mudharabah, Pendapatan Pedagang

Penelitian ini berangkat dari permasalahan yang dirumuskan dalam penelitian mengenai dampak pembiayaan mudharabah BMT Khairul Ikhwan dalam meningkatkan pendapatan pedagang di Pasar Martapura. Kebutuhan pedagang untuk menambah modal usaha merupakan salah satu cara untuk meningkatkan pendapatan usaha dari pihak ketiga. Hadirnya BMT Khairul Ikhwan sebagai pihak yang membantu usaha dalam sistem pembiayaan mudharabah untuk para pedagang tentunya akan memberikan dampak kepada pedagang tersebut. Maka dalam hal ini peneliti tertarik untuk mengkaji mengenai dampak pada pembiayaan mudharabah di BMT Khairul Ikhwan pada pedagang di Pasar Martapura.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) artinya peneliti melakukan penggalan data langsung ke lokasi penelitian. Penelitian ini bersifat kualitatif yang mengungkapkan data secara naratif. Bersifat deskripsi mendetail tentang situasi, kegiatan, atau peristiwa maupun fenomena tertentu. Penelitian kualitatif menyituasikan aktivitas pengamatan dilokasi tempat berbagai fakta, data, bukti, atau hal-hal lain yang terkait dengan riset, dan/atau hal-hal yang terjadi.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa Pembiayaan Mudharabah BMT Khairul Ikhwan Martapura bagi pedagang berdampak positif, karena dapat membantu para pedagang yang membutuhkan modal untuk pengembangan dan meningkatkan pendapatan usaha mereka tanpa menggunakan sistem bunga yang bertentangan sistem Islam dan kultur masyarakat Martapura yang religius. Pembiayaan Mudharabah BMT Khairul Ikhwan Martapura mampu meningkatkan pendapatan para pedagang, karena dengan bertambahnya modal mampu memperluas jangkauan usaha yang juga menambah sector pendapatan.